

## **BSV Ohringen Spielbericht 1. Liga Meisterschaft vom 22.08.2015**

### **Sieg und Niederlage für den BSV Ohringen und den TV Töss**

Am vergangenen Samstag hat auf dem Rietacker in Seuzach die zweitletzte Runde der diesjährigen Sommermeisterschaft der 1. Liga Faustballer stattgefunden. Bei schönem, trockenem Wetter konnten dabei insgesamt 6 Spiele ausgetragen werden, zwei davon mit Beteiligung des BSV Ohringen, zwei mit dem TV Töss.

#### **Knappe Niederlage gegen Schlieren...**

Da die Ohringer schon in der Vorrunde eine knappe und vor allem vermeidbare Niederlage einziehen mussten, standen die Zeichen in der Rückrunde auf Revanche; wie der Spielverlauf zeigen sollte gar nicht mal ein so hoffnungsloses Unterfangen. So kamen die Ohringer mit gefälligem Spiel sowohl im ersten als auch im dritten Satz beim Stand von 10:8 zu jeweils zwei Satzbällen, welche aber allesamt kläglich vergeben wurden. So blieb es am Schluss bei einer wiederum vermeidbaren 0:3 Niederlage.

#### **...und knapper Sieg gegen Schaffhausen**

Immerhin steckten die Ohringer nach der knappen Niederlage gegen Schlieren den Kopf nicht in den Satz, stellten auf zwei Positionen um und nahmen den Kampf an, der an diesem Nachmittag zwischen Sieg und Niederlage der beiden im Mittelfeld der Tabelle klassierten Teams entscheiden würde. Hatte Schaffhausen mit dem Gewinn des ersten Satzes noch etwas mehr Wettkampfglück, waren es in der Folge die Ohringer, die mit beherztem Kampf das Momentum auf Ihre Seite zu erzwingen vermochten. In einem über lange Strecken von vielen Fehlern und Unsicherheiten geprägten Spiel, bei dem keine der beiden Mannschaften zu überzeugen wussten, waren es am Schluss die Ohringer, die ihrerseits mehrere Satzbälle abwehren mussten, welche mit 3:1 gewinnen konnten.

Vor der Schlussrunde vom kommenden Samstag hat sich der BSV Ohringen vermutlich vorentscheidend von den Abstiegsplätzen lösen können. In der Direktbegegnung mit dem Zweitletzten Töss und dem viertletzten Embrach geht es zum Einen zur Sicherung des 5. Tabellenplatzes und zum Anderen um einen versöhnlichen Abschluss einer durchgezogenen 1. Liga-Saison. Positiv hervorzuheben ist die Leistung des Nachwuchsmannes im Angriff, Tim Kern, der auch in brenzligen Situationen immer wieder Glanzlichter setzen konnte. Seine Leistungen benötigen aber noch sehr viel mehr Konstanz, um zu einer nachhaltigen Verstärkung des langsam in die Jahre gekommenen Angriffs des BSV Ohringens zu werden.

Für den BSV Ohringen spielten: Bachmann, Huber, Kern, Krügel, Plattner, Widler, Wittwer

#### **TV Töss: Wieder nahe dran an Überraschung!**

Zum zweiten Saisonsieg kam an diesem Samstag auch der TV Töss gegen das punktelose Schlusslicht Wallisellen. Nahe an einer Sensation waren die Tössemer auch gegen das uninspiriert antretende Jona. Doch am Schluss setzte sich das Können gegen die Routine durch und Jona konnte das Spiel nach verlorenem Startsatz noch mit 3:1 für sich entscheiden. Somit sind die Würfel für die Tössemer vorerst gefallen. Der drittletzte Platz, der vielleicht zum Ligaerhalt reicht, kann in der Schlussrunde nicht mehr erreicht werden. Ob Töss direkt absteigen muss oder in der Liga verbleiben darf hängt nun auch noch ab von den Resultaten in der NLB bzw. von den Auf-/Abstiegsspielen im September.